

# NAGARI

## Pemko Payakumbuh Raih Penghargaan WTN 2024 pada Kategori Sedang

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.NAGARI.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.NAGARI.CO.ID)

Sep 7, 2024 - 20:58



*Pemko Payakumbuh Raih Penghargaan WTN 2024 pada Kategori Sedang*

Jakarta – Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh meraih penghargaan Wahana Tata Nugraha (WTN) 2024 pada kategori Kota Sedang yang diserahkan langsung oleh Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi dalam acara Hub Space

2024 di JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat, Sabtu (7/9/2024).

Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno mengatakan penghargaan WTN tahun 2024 diterima atas keberhasilan dalam penyelenggaraan transportasi perkotaan sehingga tercipta sistem transportasi perkotaan yang tertib, lancar, selamat, aman dan berkelanjutan.

"Alhamdulillah, kita kembali patut berbangga karena Kota payakumbuh kembali meraih penghargaan tingkat nasional," ujarnya.

Turut mendampingi dalam kesempatan tersebut Kapolres Payakumbuh AKBP Ricky Ricardo, Kadis Perhubungan Devitra, dan Kadis PUPR Muslim.

Ia mengatakan bahwa penghargaan ini diterima atas kerjasama dari rekan rekan kepolisian, dinas perhubungan, dinas PUPR serta Dinas terkait lainnya dan tentunya masyarakat.

Disampaikannya bahwa Pemko Payakumbuh berfokus tidak hanya pada penghargaan, tetapi juga pada peningkatan kualitas hidup masyarakat melalui sistem transportasi yang baik.

"Semoga Kota Payakumbuh yang kita cintai ini semakin aman, nyaman dan tertib dimasa yang akan datang," ujarnya.

Sementara Kepala Dinas Perhubungan Devitra mengatakan bahwa Pemko Payakumbuh berkomitmen untuk terus menghadirkan transportasi yang aman, nyaman, dan berkelanjutan.

"Semoga ke depannya hal positif ini dapat kita pertahankan dan tentunya kita tingkatkan. Terimakasih Polres Payakumbuh, Dinas PUPR, dan seluruh jajaran Dishub Kota Payakumbuh," katanya.

Piala Wahana Tata Nugraha diberikan kepada 61 kota/kabupaten, yakni lima Kota Raya, enam Kota Besar, 23 Kota Sedang, dan 27 Kota Kecil. Sedangkan Piala WTN Wiratama diberikan ke 15 provinsi. (\*\*).